



Bildquelle unbekannt

## Nikolaus-Apotheke | Große Straße 18

1780 erbaut Conrad Frecker neben der Fleckenskirche ein Wohn- und Geschäftshaus. Der Geschäftseingang liegt an der Großen Straße. Frecker betreibt einen landesweiten Getreidehandel und benötigt für sein Geschäft viele Getreideböden und Lagerräume. So prägen diese geschäftlichen Notwendigkeiten den besonderen Baustil des Hauses.

Später richtet Arnold Jelkmann in diesem Haus ein Geschäft für Bettwaren und Stoffe ein.

Am 1. August 1962 wird nach umfangreichem Umbau die Nikolaus-Apotheke von Mathilde Hellbernd eröffnet.

Weitere umfangreiche Informationen unter [http://geo-iburg.de/105\\_Nikolaus\\_Apotheke.html](http://geo-iburg.de/105_Nikolaus_Apotheke.html)

